



## 川崎市で木育<sup>もくいく</sup>を広め隊

### ●乳幼児の子育てに「木育」を

環境を守り、木の文化を伝え、子どもの心を豊かにする「木育」。木のおもちゃにふれることなどで、乳幼児の子育てから木育を取り入れてもらいたいという思いで4年3月から活動を始めました。

初めて木育にふれる親子に向けた講座を行っており、一見扱いにくそうだけれど想像力を膨らませられる素朴な木のおもちゃにふれ、一緒に遊び方を考えることなどを通して、木育を知ってもらうとともに、親子のふれ合いを豊かにできたらと考えています。

今後は、イベントへの参加などで他の団体とも交流し、共感する人たちとつながり、市内の木育に関するネットワークのつなぎ役になれたらと考えています。

### ●区制 50 周年に寄せて

おめでとうございます。区には豊かな自然が今もあります。子どもが木など自然に触れ合う機会が身近にある区であり続けてほしいと願い、それにつながる活動を行っていきたいと思います。

川崎市で木育を広め隊 [kawasaki.mokuiku@gmail.com](mailto:kawasaki.mokuiku@gmail.com)

区役所企画課 ☎044-744-3152 044-744-3340



活動の詳細  
はこちら



10月25日に行った講座の様子



川崎市で木育を広め隊の皆さん